
REQUERIMENTO N° 298/06 
De Informações 

 
“Alusivas a destinação de verbas 
do município para a secretaria 
de esportes”. 
 

Considerando-se que, parte da receita do município é 
destinada a secretaria de esportes; 

 
                    Considerando-se que, a cidade de Santa Bárbara d’Oeste 
não possui uma piscina olímpica para o laser; 
 
 Considerando-se que, atletas e estudantes procuram por 
este vereador, pois não têm fácil acesso a locais onde possam treinar ou 
até mesmo praticar natação, e 
 
 Considerando-se ainda que, segundo informações, a 
natação é o esporte mais completo, e até recomendado pelos médicos 
como tratamento de lesões e problemas respiratórios, 
  

 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 
 
1- Qual a porcentagem (e valor) da verba que é destinada à Secretaria 
de Esporte em nosso município (média mensal dos anos 2005 e 2006), e 
de que forma acontece o repasse para a mesma? 
 
2- Existe algum projeto de construção de praças de esportes com 
piscinas, para o município? 
 
3- Se a resposta for positiva, quando e onde será inaugurado esse 
projeto? 
 

 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 6 de abril de 2006. 
 
 

ADEMIR JOSÉ DA SILVA 
- Vereador - 


